

東つるやま

学校便り

学ぶ子
励む子
元気な子



備前市立東鶴山小学校
令和7年10月31日 第18号

「交通安全優良学校」として今年も表彰されました

昨年度は、全日本交通安全協会から「交通安全優良学校」として表彰していただきました。今年度は、岡山県交通安全協会・岡山県警察本部から「交通安全優良学校」として表彰していただきました。地域のみなさんによる登下校の見守り活動やPTAの「登校指導」活動等の取組を評価していただいたのだろうと思います。子どもたちの安全のためにお力添えをいただき、ありがとうございます。いただいた表彰状と盾を、朝会で子どもたちに紹介し、事故に絶対にあわないようにし、自分の命を大切にするよう話しました。

これから冬に向けて、徐々に日暮れが早くなります。登下校時同様、下校後や休日も交通安全に気をつけるよう、ご家庭でも子どもたちに声かけをお願いします。

表彰状と盾は、玄関に飾っています。小学校にお越しの際には、ぜひご覧ください。



(株)クラレのみなさんによる環境整備活動 10/18(土)

例年、(株)クラレのみなさんが、社会貢献活動として小学校の環境整備をしてくださっています。今年も19人が校庭や体育館南側の草刈り等をしてくださいました。おかげで、たいへんきれいになりました。ありがとうございました。



朝会講座 10/27(月)

今年度2回目の朝会講座は、佐山地区の武内智宏さん(備前市消防団 東鶴山分団長さん)に消防団についてお話をいただきました。

- ・火事や災害が起こった場合にどのようにかけつけて災害を最小限にくいとめるのか。
- ・これから季節は火事が起きやすいので、絶対に火遊びをしない。
- ・夏の花火大会を計画、実施するにあたっての地域への思い等を分かりやすく教えてくださいました。消防団のみなさんには学校や地域の行事でも様々なご協力をいただいています。ありがとうございます。



【子どもの感想より】

★「大人になったら自分も消防団に入りたい。」と書いている児童が6名いました。

- ・火事以外にも台風や自然災害にも対応してくれているのを初めて知りました。たくさんの方たちが私たちの学校や家を守ってくれているのを知りました。仕事をしながら訓練をしているのがびっくりしました。冬になるとストーブを使うので、気をつけたいです。
- ・東鶴山を守るために、いつでもかけつけることができるのがすごくて嬉しいなと思いました。私は人を助ける仕事につきたいから、今日のお話をわすれずにがんばろうと思いました。消防団の仕事について興味があるので、いろいろと調べてみたいし、聞いてみたいと思いました。